



GRATIS examen capilar + 3 sesiones
 Ven un centro Svenson: ofrecemos soluciones para todo tipo de pérdidas de cabello.
www.svenson.es/tratamientos_pelo

¿Por qué registrarse? Registrarte Iniciar sesión

ELPAÍS.com | Andalucía

Miércoles, 16/3/2011, 20:06 h

Inicio Internacional **España** Deportes Economía Tecnología Cultura Gente y TV Sociedad Opinión Blogs In English

Andalucía | Cataluña | Comunidad Valenciana | Galicia | Madrid | País Vasco

buscar

ELPAIS.com > España > Andalucía

Muere de inanición un lince que cayó en un cepo

El ejemplar fue liberado en el río Guadalquivir

EFE - Córdoba - 15/03/2011

Vota | Resultado ★★★★★ 13 votos



13

Recomendar 102

Técnicos de la Consejería de Medio Ambiente han encontrado muerto por inanición a uno de los siete primeros lince liberados en el entorno del río Guadalquivir, en Córdoba, que tenía una pata atrapada en un cepo que, si bien no estaba fijado al suelo, no le permitía cazar para alimentarse.

La noticia en otros webs

- webs en español
- en otros idiomas

Alertados por la señal de inmovilidad emitida por el collar, los técnicos acudieron al lugar, donde se encontraron al ejemplar ya sin vida, según ha informado hoy la Consejería de Medio Ambiente

en un comunicado.

El hecho se ha producido en las proximidades del municipio de Villafranca de Córdoba y el ejemplar es una hembra liberada en Guadalquivir cuando tenía tres años, el 14 de diciembre de 2009.

Por otra parte, en los próximos días tres nuevos lince serán liberados en esta misma zona.

Se trata de tres ejemplares macho nacidos en 2010, procedentes de la población de Andújar-Cardeña, que han terminado ya de pasar la cuarentena preceptiva.

Con estos ejemplares se realizará una suelta denominada dura o directa, sin necesidad de pre-adaptación.

A principios del mes próximo también serán soltadas dos hembras de la misma población y la misma edad, pero éstas aún no han terminado de pasar el período de cuarentena.

La Consejería ha intensificado las inspecciones sobre el terreno para evitar el uso de lazos y cepos en el territorio donde hay lince, para lo que cuenta con la colaboración del Servicio de Protección de la Naturaleza de la Guardia Civil.

Los trabajos que se realizan en Andalucía para la reintroducción de ejemplares en antiguos territorios para que consoliden nuevas poblaciones fueron avalados científicamente y elogiados por Christine Breitenmoser, codirectora y representante del grupo de especialistas en felinos de la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza (UICN) en el IV seminario internacional sobre la conservación del lince ibérico celebrado en noviembre pasado en Córdoba, recuerda la Junta.

Andalucía y España fueron animadas a proseguir con sus esfuerzos para salvar al felino más amenazado del planeta.

Última Hora

fwd @josemariarujó: Amnistía Internacional hará público mañana un durísimo informe sobre la brutalidad con la que las autoridades de Bahréin reprimen las revueltas contra el régimen. Observadores de AI han recogido sobre el terreno testimonios que acreditan sus acusaciones

EL PAÍS Hace 2 minutos

Juega Cristiano. El Madrid jugará ante el Lyon con Casillas, Ramos, Pepe, Carvalho, Marcelo; Xabi Alonso, Khedira; Di María, Özil, Cristiano; y Benzema. Por el equipo francés, Lloris; Reveillere, Cris, Lovren, Cissokho; Källstrom, Toulalam; Briand, Gourcuff, Delgado; y Lisandro

Oscar Sanz Hace 12 minutos

Liberado el periodista Ghaith Abdul-Ahad, del diario de *The Guardian*, tras ser detenido por las autoridades

GPS deportivo Garmin Legend Hcx
 Precio 174.99 €

Descubre con Génesis la mejor cobertura para tu coche al mejor precio. No renuncies a nada!
www.genesis.es

¿Todavía no eres de Jazztel? Te estás perdiendo el ADSL mejor valorado por los internautas. 19'95 €/mes. Ahorra 200€
adsl.JAZZTEL.com

Hasta 40% DTO en tu seguro de coche
 Tu seguro mas barato. Contrata antes del 30 de abril y las facturas de tus averías gratis.
www.race.es

Bote 126 Mill.€ Vendido Aquí

Este Viernes Euromillones 105 Mill. €

Vota | Resultado ★★★★★ 13 votos

Imprimir Estadística Enviar

Compartir: ¿Qué es esto?

Puedes utilizar el teclado: + - Texto

Corregir Derechos

OTRAS EDICIONES

Publicado en ELPAIS.com en la sección de Sociedad

Lo más visto ...valorado ...enviado

- El OIEA confirma daños en los núcleos de tres reactores de Fukushima
- Bruselas considera que la situación en la central nuclear de Fukushima está "fuera de control"